

California-Produktion um 15,6 Prozent gestiegen

Die Produktion des Volkswagen California steuert einen neuen Höchststand an. In diesem Jahr wurden bereits 9708 Fahrzeuge in der Fertigungsstätte Hannover-Limmer gebaut. Damit wird der Bestwert des Vorjahres von 8396 Fahrzeugen um 1312 Freizeitmobile (+15,6 %) übertroffen. In der rund 13 000 Quadratmeter großen California-Fertigung in Hannover sind rund 200 Mitarbeiter beschäftigt. Im Drei-Schicht-Betrieb fertigen sie die Freizeitmobile. Die Basisfahrzeuge kommen per Lkw aus dem Stammwerk im Stadtteil Stöcken nach Limmer. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Produktion des Volkswagen California.



Produktion des Volkswagen California.



Produktion des Volkswagen California.



Produktion des Volkswagen California.



Produktion des Volkswagen California.



VW T6 California (v.l.): Ocean, Beach und Coast.
